

Espace romand de la formation

Secrétariat général de la CIIP, SG-CIIP



Olivier Maradan
secrétaire général de la CIIP

MANDAT

Le Secrétariat général est l'organe exécutif de la CIIP. Il veille à l'organisation et au suivi des travaux permettant la réalisation du programme d'activité, en particulier au travers du fonctionnement des conférences et commissions permanentes auxquelles il apporte son soutien opérationnel, scientifique et administratif, de la mise sur pied de groupes de travail et d'experts et de la réalisation du programme d'acquisition et de création de moyens d'enseignement pour la scolarité obligatoire et la formation professionnelle. Il assure l'information sur les travaux de la CIIP et entretient les sites internet correspondants.

L'adoption du Programme d'activité de la CIIP pour la période 2016 – 2019 détermine le cadre général de travail du Secrétariat et de ses divers secteurs d'activité, influençant également la structure du site internet et des documents administratifs. L'année 2016 a par conséquent signifié un certain nombre d'adaptations et diverses modifications dans la répartition des tâches des divers collaborateurs permanents.

La réalisation des moyens d'enseignement romands (MER) reste pour quelques années encore un domaine prioritaire mobilisant beaucoup d'énergie et impliquant de nombreux groupes de travail et de partenaires externes. La quasi-totalité des MER est désormais accessible sur la plateforme électronique du Plan d'études romand.

Mutations :

Le Secrétariat a connu quatre changements en 2016. Suite au départ fin 2015 de Béatrice Brauchli, collaboratrice scientifique en charge des langues étrangères, Andreas Dutoit-Marthy lui a succédé dès janvier, assurant par la même occasion le secrétariat permanent de la commission Langues et échanges (COLANG). Deux collaborateurs ont atteint l'âge de la retraite au printemps : Patricia Täis, assistante de direction depuis 2001, et Jean-François Jobin, gestionnaire de la plateforme électronique PER/MER depuis 2010. Dès avril, Pascale Lamarre, déjà collaboratrice administrative depuis 2005 auprès de l'unité Médias de la CIIP, a succédé à la première et Gaël Téguia est devenu responsable informatique. Au poste d'apprentie, Margaux Junod a succédé à Shadya Abdalla, qui a obtenu son CFC. Par ailleurs, Shanoor Kassam, déjà collaboratrice scientifique auprès de l'IRD, a complété son horaire en prenant en charge les ressources pour la formation générale, en collaboration avec le secrétariat de la commission des ressources didactiques numériques (CORES).

Activités

Personnel